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Carcere di SAN VITTORE:  

è necessario spostarlo 

 

 

 “Credo che siano molto strumentali le polemiche della sinistra sulla 

popolazione carceraria: tutti sanno quali sono i problemi. Non mi sembra che 

l’intendimento di questa mozione voglia andare in un senso contrario a quello 

che è la realtà e il desiderio di risolvere comunque delle situazioni. Certamente 

la popolazione carceraria è immane: la soluzione è costruire carceri, non è 

certo fare gli indulti o gli indultini, non è questa la soluzione. La soluzione viene 

eventualmente da accordi bilaterali con paesi stranieri perché accolgano i loro 

detenuti non più da noi ma da loro, e comunque costruzione di carceri.  

 Ritengo che la situazione dell’area di San Vittore non potrà che richiedere 

naturalmente una meditata proposta, dei meditati progetti, sicuramente una 

procedura in tutto quello che queste procedure richiedono. Ma questa mozione 

vuole dare un’indicazione, che c’è l’intenzione di occuparsi di quest’area e che 

sicuramente quest’area non dovrebbe più ospitare questo carcere sia per il 

bene della Città e della sua realizzazione urbanistica e dei suoi residenti ed 
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anche - io credo - per il bene della popolazione carceraria che sicuramente sarà 

presa in considerazione se, e mai, riusciremo ad effettuare questo 

trasferimento”.  

 


